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      No．1674（第 34回）    2024年 6月 5日(水)   点鐘：12時 45分    於：勇屋会館 
 

    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会 長  小穴 実      幹 事  藤森 康友 

                  R．I会長 ゴードン R. マッキナリー   ガバナー補佐 場々 洋介  

                              クラブ標語 【 クラブに希望を生み出そう 】   

《ロータリー親睦活動月間》    
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★ 配布 ・幹事報告号 №34  ・Rの友6月号  

         ・第11回理事会報告 

★ 国歌/ロータリーソング  ・君が代/奉仕の理想    

★ ゲストのご紹介  

    ・米山奨学生 于漫萱 様   
  

 

★ 会長挨拶                          【小穴実会長】 

皆様御機嫌麗しゅうございます！ 

 さて、６月に入り第２回目の会長年度最後の月となりました。

本年度も色々な事があり、また起こりました。 

なんと言っても本年１月１日夕刻に起こりました能登半島地

震においては友好クラブの七尾みなとロータリークラブの会

員の皆さんの多くが被災され上下水道が分断され、半年が

経とうとしているのに未だに復興途上とのことです。何とか本

年度中に現場に行き慰問・激励をしたいと考えておりますが、

本日の理事会でご協議下さい。許可が得られれば、期日は 

6 月 22・23 日、若しくは 29・30 日の何れかに短時間です

が行ってこようと思います。今更救援物資の搬送も必要無か

ろうと思いますので、七尾みなとロータリークラブ会員事務局

併せて 47名分の日持ちのする安曇野産のワインかハチミツ

でも携えて行こうかと思います。ワインを飲むか、ハチミツでも 

 

舐めて元気を出して頂こうと思います。 

9 月に３クラブ交流会が瀬戸北ロータリークラブ４５周年記念

式典と共に執り行われ、都会のクラブらしい華やかな行事と

なりましたが、その後の地震災害でしたのでショックが大きか

ったです。また、瀬戸北さんの災害支援活動の規模の大きさ

や迅速さに只々敬服致しました。 

前半においては、地区を上げての「古着 de ワクチン」イベント

を主体は松本ロータリークラブでしたが、場々ガバナー補佐の

元、主管と言う立場で開催いたしましたが、行き場の無くなっ

た古着がまた主役になれる場出来、好評を博したので来季も

社会奉仕活動の一環として 当クラブ独自の 

「古着deワクチン」を行う事となりました。 

皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

また、場々ガバナー補佐の主幹での 中信第一グループの 

会員セミナー・IM がほりでーゆ〜四季の郷で執り行われまし

た。あづみ野色の出た会員研修会並びに懇親会だったと思

います。 

後半は、対外的な活動としては松本東ロータリークラブの創

立 40周年記念式典があり場々ガバナー補佐とともに招待さ

れ出席して参りました。松本蟻ヶ崎高等学校書道部のパフォ

ーマンス演技もあり大変賑やかな会でした。 

次々年度は当クラブの創立 40 周年記念式典がありますの

で、独自色を出しての会にすればと考えています。 

今年度はコロナ禍も落ち着きを見せて来ていますので外に出

る懇親会が多かったような気がします。26日の納会も松本市

で行われますが、多くの皆様にご参加頂きたいと思います。 

その場にシンガポール国際大会に参加した際に手に入れた

プレミアム焼酎を提供させて頂きます。 

どうぞお楽しみに！ 

それでは本日もよろしくお願いいたします。 
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★ 幹事報告    

 

【藤森康友幹事】 

      別紙参照 

 

◇出席報告 

会員総数19名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（5/16修正出席率） 

出席者：   11名 

欠席者：    7名 

出席率：   61％ 

欠席者 ：   9名 

ﾒ-ｷｬｯﾌ゚ ：   5名 

出席率 ：  79％ 

 

★ ニコニコBOX報告              

小穴：  本年度最後の通常例会となりました。 

       納会まで よろしくお願い致します。 

藤森（康）： 今年の夏は昨年より暑いのでしょうか？  

            梅雨は短いのかなぁ？ 

場 ：々  本日は4名で大町・白馬RCの山菜例会に出席します 

笠原：  場々さん、小穴さんシンガポールご苦労様でした。 

下里： 第1期小穴年度も終わります。お疲れ様でした。 

      引き続き第2期 宜しくお願いします。 

濵 ： いよいよ6月で2023年度も終わります。ウさんようこそ！！ 

小野： 年度末になりました。どうするかな？                       

赤羽： 今日は良い天気ですが、暑かったり寒かったり・・・・ 

中村： ウ マンケンさん ようこそ！  

赤羽さん大町RC60周年出席ご苦労様でした。 

場々さん、小穴さんシンガポール国際大会出席 

ご苦労様でした。 

三原： 暑くなってきました。皆様 体調に気をつけましょう 

丸山（慶）： 場々ガバナー補佐、小穴会長シンガポール 

国際大会 お疲れ様でした。 

丸山（隆）： 出席出来ず すみません 

          〔計12件 73,000円〕 

今年度のニコニコBOX計 652,110円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★本日のプログラム  

 

 
 

                                   【 赤羽副会長 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大町RC60周年記念式典参加報告 
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【 小穴会長から奨学金の贈呈 】 

  

 

【 場々ガバナー補佐から小穴会長へ当クラブ 

4人目のメジャードナー楯 贈呈 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 小野SAA委員長・中村プログラム委員長 】 

 

 

 

 

 

 

 

2024年6月5(水) 点鐘 １８時30分 

於：小谷村 山田旅館 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大町RC・白馬RC 

第3回ガバナー補佐訪問 


